
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Olympischen Spiele sind ein  von Sportlern.

A�e zwei Jahre �nden sie statt. Einmal als Sommerspiele, dann wieder als

. Die Sommerspiele gibt es also a�e vier Jahre.

Die Winterspiele auch.

Im  gibt es etwa 35 Sportarten.

Im Winter sind es etwa halb so viele. Neben den Olympischen

 gibt es auch noch welche für behinderte Menschen.

Die besten drei Sportler pro Wettkampf bekommen

 aus Gold, Silber und Bronze.

Olympische Spiele gab es schon im Altertum.

Die Alten  schickten ihre

stärksten oder schne�sten Männer nach Olympia.

Das ist eine Stadt in .

Lange Zeit gab es dann keine Spiele mehr, weil sie verboten waren.

Erst seit etwa 120  gibt es wieder Olympische Spiele.

Das waren aber nur .

Vor fast 100 Jahren kamen die Winterspiele dazu.
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